

24Jam

HUT Ke 76: Persit KCK Koorcabrem 082 PD V BRW Gelar Donor Darah

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Mar 21, 2022 - 22:11



MOJOKERTO,- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke 76 Tahun 2022, Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya gelar kegiatan donor darah bekerja sama dengan PMI Kabupaten Mojokerto, bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto.Senin (21/03/2022)

Kegiatan donor darah di hadiri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Ny. Lina Unang Sudargo beserta pengurus persit.

Sekitar 102 orang peserta mendaftar untuk mengikuti donor darah, yang terdiri dari perwakilan TNI dan PNS serta persit KCK Koorcabrem 082.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka HUT Ke 76 Persit, ini merupakan momentum yang tepat untuk menebar kebaikan dengan meningkatkan aksi kemanusiaan yang bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

Petugas PMI Kabupaten Mojokerto dr Benardi menyampaikan bahwa, seseorang yang rutin mendonorkan darahnya akan menurunkan zat besi dalam tubuh, karena zat besi yang ada dalam tubuh secara berlebihan dapat meningkatkan resiko penyakit jantung. Selain itu dengan donor darah menjauhkan kita dari penyakit kanker dan tekanan darah tinggi.

"Manfaat dari donor darah, tidak saja dirasakan oleh penerima akan tetapi juga dapat dirasakan oleh pendonor,"ujarnya

Lanjut dr Benardi membantu atau menolong orang lain dapat mengurangi stres dan meningkatkan keseimbangan emosional, dengan demikian secara otomatis spiritualitas kita tertata dan sistem imun dalam tubuh kita akan meningkat," tambahnya



Dalam kesempatan tersebut Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Ny. Lina Unang Sudargo menyampaikan, kegiatan donor darah ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Ke 76 Persit Kartika Chandra Kirana yang jatuh pada tanggal 3 April 2022 nanti.

"Pelaksanaan kegiatan donor darah ini, sebagai wujud kepedulian Persit kepada masyarakat yang membutuhkan, selain itu untuk membantu PMI dalam memenuhi stok kebutuhan darah khususnya di wilayah Mojokerto "ujar Ny. Lina Unang Sudargo

Dalam pelaksanaan kegiatan donor darah tetap menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 . (Penrem CPYJ)